

訪問介護課

訪問介護課の事業の一つ、「いすみの園ホームヘルパーステーション」は、1990年9月に開設し、今年で24年目を迎えます。措置の時代から介護保険制度の訪問介護へと変遷し、4年前の2010年4月には夜間対応型訪問介護「いすみの園コールセンター」を開始。2012年5月には定期巡回・随時対応型訪問介護看護「いすみの園コールセンター24時間サービス」を開始しました。

「地域包括ケアシステム」の構築のため、在宅重視のサービスの定期巡回サービスは365日・24時間、短時間で複数回の訪問を行うことで、「身体的・精神的・日常生活」の安心・安全が図れ、在宅生活での一人暮らしの方や要介護度の重度な方でも継続的なケアが実現するサービスです。また、訪問看護サービスも受けられます。

「訪問介護課」は、常勤スタッフ74名、合計85名のスタッフで、日中・夜間・深夜帯の訪問から緊急コールにも対応しています。

スキルアップのため、マナー・接遇から介護技術研修まで、年間の計画を立てて研修を行っています。また、「介護福祉士」の取得率も54%で、質の高いケアの提供を目指しています。女性が多く、自分の資格や能力を生かしてステップアップできる職場です。



常勤スタッフです



介護技術研修

TEL: 0979-185-0306
いすみの園コールセンター
24時間サービス



高齢者と子どもの交流の様子

マナー・接遇から介護技術研修まで、年間の計画を立てて研修を行っています。また、「介護福祉士」の取得率も54%で、質の高いケアの提供を目指しています。女性が多く、自分の資格や能力を生かしてステップアップできる職場です。

定員25名で、ご利用者、ご家族のご希望がありましたら、時間延長、夕食のサービス提供も行っています。来年度は、「福祉の里センター・サマリヤ館」の事業開始に伴い、建物も一新する予定です。見学や体験利用など随时お気軽にご連絡ください。職員一同心よりお待ちしています。

TEL: 0979-185-0308
FAX: 0979-126-0081
いすみの園デイサービスセンター
センターかきせ

デイサービスセンターかきせ

「いすみの園」デイサービスセンター「かきせ」は、2003年6月に旧グレース保育園の建物を改装し高齢者のデイサービス事業と、障がい者への基準該当生活動サービスを提供する事業所としてスタートしました。当事業所は、同敷地内に「児童クラブビーチー」、「日中一時支援事業所マルコ」を併設しており、

子どもの遊ぶ姿や笑い声が聞こえ、夏休みや冬休みなどの長期休暇時には行事として交流会を行っています。子どもから高齢者まで幅広い世代の交流が図れるデイサービスです。作業療法士を配置し、ご利用者の在宅生活が継続できるように、自立支援に向けた、日常生活における基本的動作の訓練を身体状況に合わせて行っています。

定員25名で、ご利用者、ご家族のご希望がありましたら、時間延長、夕食のサービス提供も行っています。来年度は、「福祉の里センター・サマリヤ館」の事業開始に伴い、建物も一新する予定です。見学や体験利用など随时お気軽にご連絡ください。職員一同心よりお待ちしています。



スタッフです



屋外での歩行訓練

作業療法のゴールは施設・在宅を問わず、その人らしい生活が送れることがあります。一つ一つの作業活動を大切に捉え、ご家族・介護・看護・相談員等のスタッフと連携を行い、対象となる方がいつまでもその人らしい生活を送ることができます。ができるよう、より良いリハビリテーションの提供に努めています。

デイサービス事業部
中央サポートセンター
中野 尚義

作業療法士の活動について

ボランティア交流会が行われました



2014年3月12日（水）11時から、いすみの園「地域交流ホームいすみ館」において、「第19回いすみの園ボランティア交流会」が開催されました。この交流会は地域で活動している方やいすみの園にボランティアとして関わって頂いている方々に日頃の労をねぎらうと共に、「これからもよろしくお願ひします」との思いと感謝をこめて、またこうした機会に職員との交流も深めて頂ければと毎年1回開催しています。今年は57名のボランティアさんと職員15名の72名が参加して行われました。（2013年4月～2014年2月末までのボランティア実員数1,005名）

まず当法人富永理事長から「常日頃の支援とご協力を感謝するとともにこれからもよろしくお願いします」と挨拶があり、その後当園在宅支援サービス事業部熊井部長による「地域包括ケアシステムの構築に向けて」と、同事業部地域包括支援センター伊藤課長による「認知症施策総合推進事業について」の報告が行われ、ボランティアの方々は熱心に聴講していました。

その後全員で会食しながら和やかな笑い声と共に、交流を深めました。ボランティアの皆さん、今後ともよろしくお願ひいたします。

（いすみの園研修センター）

「いすみの園」での1年間



前特養事業部介護課介護員
西倉 麻記

私は一昨年、全国の施設を見学する機会に恵まれました。その中で最も印象に残り、心惹かれたのが「いすみの園」です。いすみの園には私の探している何があると直感し、どうしても働きたい、と無理なお願いをして、私の一年間の期間限定の生活が始まりました。



最初は知らない土地での生活、聞き慣れない言葉、いすみの園独特的の介助方法など、全てに戸惑っていました。せっかく来たからにはしっかり学んで吸収したい、という焦りもあり、余裕をなくしていました。余計なことは考えずに仕事に専念しようと決めた頃から、目の前が開けていたように感じます。

「いすみの園」の素晴らしいしさは、個別ケアにあると思います。最初は何もしていないように見え、とても不思議でした。一人ひとりの生活のペースを大切にし、寄り添い、一緒に過ごすこと

必要なことを見極め、気づく目を持ち、さり気ない気遣いと人を笑顔にする会話。歌は、歌いたい人が歌えば良い、眠たければ横になって休めば良い。本人に合った無理のない生活は、利用者を穏やかにしています。それに気づいたとき、雷に打たれたような気持ちになり、私の探しているものを見つけることができたと思いました。

今、「いすみの園」での一年を終え、とても穏やかな気持ちで

頑張つて行きたいと思います。ありがとうございました。

※（編集部より）西倉さんは、2012年11月の全国社会福祉法人経営者協議会（厚生労働省「老健事業」委託先）の研究協力員（日本社会事業大学大

事業内容ワンポイント説明



訪問看護課 課長 有隅たまき

Q. 定期巡回の看護について

A. はじめに、訪問看護ステーションサービスの内容を説明します。ステーションから看護師や理学療法士などご利用者様のご家庭に訪問し病状や療養生活を看護師・理学療法士などそれぞれの専門家の目で見守り、判断に基づいたケア・アドバイスで、24時間365日対応し、在宅での療養生活が送れるように支援しています。



訪問の一場面



チヤブブレン

通信



堤 健生

「おはよう」

新約聖書 マタイ福音書

堤 健生

園内の花木を探索

いづみの園の敷地内にはたくさんの花木が植樹されています。この花木をシリーズで紹介します。

●クロガネモチ（黒鉄鶴）

クロガネモチはモチノキ科の常緑高木で、5月から6月に花が咲き、秋には真っ赤な果実をたくさんつけます。しばしば庭木として用いられ、いづみの園でも数本植えられています。

「クロガネモチ」が「金持ち」に通じることから、縁起木として、庭木として好まれることもあるそうです。

九州では「なのみ」とも呼ばれ、中津市の木として制定されています。



いづみの園の近くには春の七草が見られます。せり・はずな・ごぎょう・はこべら・ほとけのざ・。何でもない所なに生えている草でもあります。このよな草に春を見出所にしていい人の心や目線を改めて思っています。地にへばりついて平凡ながらもたくましく生きている庶民の姿でしょうか。

今年は4月20日にイースターを迎えました。イエスが今も生きていることを語り伝える祭りです。右記はよみがえつたイエスが口にした言葉です。キリスト教は二千年前死んだイエスが今も生きていると信じているのですが、そのイエンエスは「やあ、おはよう」と言つて下さつていています。「こいんが廊下では「やあ、おはよう」と言つてもよいでしょうし、いづみの園の職員が廊下で挨拶する時に言う「お疲れ様です」と言い換えることもできるでしょう。

日常のごくありふれた、何でもない言葉です。春の七草のよう特に目立つことなく生えている草のような言葉であります。ごくありふれた何でもない言葉によつて、私たちは励まされたりつまずいたり致します。

かな季節のおとずれを温かな言葉をもつて歩みたいで

すね。

いづみの園では春の七草が見られます。せり・はずな・ごぎょう・はこべら・ほとけのざ・。何でもない所なに生えている草でもあります。このよな草に春を見出所にしていい人の心や目線を改めて思っています。地にへばりついて平凡ながらもたくましく生きている庶民の姿でしょうか。

今年は4月20日にイースターを迎えました。イエスが今も生きていることを語り伝える祭りです。右記はよみがえつたイエスが口にした言葉です。キリスト教は二千年前死んだイエスが今も生きていると信じているのですが、そのイエンエスは「やあ、おはよう」と言つて下さつていています。「こいんが廊下では「やあ、おはよう」と言つてもよいでしょうし、いづみの園の職員が廊下で挨拶する時に言う「お疲れ様です」と言い換えることもできるでしょう。

日常のごくありふれた、何でもない言葉です。春の七草のよう特に目立つことなく生えている草のような言葉であります。ごくありふれた何でもない言葉によつて、私たちは励まされたりつまずいたり致します。

かな季節のおとずれを温かな言葉をもつて歩みたいで

すね。

新約聖書 マタイ福音書

堤 健生

総合防災訓練を行いました

いづみの園では各事業所で毎月第三水曜日に行われる、中津ボートセンターでもこの一齊清掃活動で周辺区域でのゴミ拾い活動を行っています。

いづみの園では各事業所で毎月第三水曜日に行われる、中津ボートセンターでもこの一齊清掃活動で周辺区域でのゴミ拾い活動を行っています。



清掃の様子

この地域では「ミニを見かけることが少なく、「自分の町を綺麗に」という地域の方の想いを感じています。私たちもその想いの一端に加えていただきたくこの活動に参加しています。

いづみの園の方針の一つに「地域の方と共に歩み、地域の福祉拠点としての役割を果たす（ローカリティー）がありますので、少しでも地域の皆様のお役に立てればと思います。

（中央サポートセンター）

いづみの園では各事業所で毎月第三水曜日に行われる、中津ボートセンターでもこの一齊清掃活動で周辺区域でのゴミ拾い活動を行っています。

いづみの園では各事業所で毎月第三水曜日に行われる、中津ボートセンターでもこの一齊清掃活動で周辺区域でのゴミ拾い活動を行っています。

いづみの園では各事業所で毎月第三水曜日に行われる、中津ボートセンターでもこの一齊清掃活動で周辺区域でのゴミ拾い活動を行っています。

いづみの園では各事業所で毎月第三水曜日に行われる、中津ボートセンターでもこの一齊清掃活動で周辺区域でのゴミ拾い活動を行っています。



総合防災訓練の整列風景

編/集/後/記

2014年度の入職式が行われました。



富永理事長と新任職員

2014年4月1日（火）、2014年度の入職式が「いづみの園」で行われ、今年度4月1日付け採用の新任職員に、富永理事長より辞令が手渡されました。

富永理事長より、「これからいづみの園の職員として、誇りと希望をもって仕事をして頂くことを期待します。」と挨拶がありました。

いづみの園の職員数はこれで347名となりました。（経営企画室）

（末）



Since 1978

いづみの園だより

中津商工会議所愛宕前会頭の講演が行われました。



講演中の愛宕前会頭

当法人理事長はじめ受講した主任以上の職員（50人）は、愛宕前会頭が強調された「経営理念」と「地域貢献」の大切さをあらためて確認しました。（経営企画室）

36年目に入るいづみの園についても、特養のアットホームな雰囲気や24時間介護・看護サービスの実施についても評価され、地域社会における福祉の役割について付加価値を高めていく必要性について期待を述べられました。

続けて、自身が10代のころから携わってきた会社の理念として「安全と流通を創造する」で社会貢献していくことが大切であること、めざすのは「工場セント・カンパニー（超優良企業）」であり、そのためには企業理念がしっかりとできることにあります。

3年秋の勇退まで2期6年にわたって会頭として中津経済界の先頭に立たれていたましたが、その経験から、商工会議所の祖である波沢栄一の「経営の本質はひとえに社会的責任にある」との言葉の紹介や、中津が生んだ福澤諭吉の「國を支えて國に頼らず」などの名言を引用しながら、社会発展・社会貢献の根本は「私」にあることを強調されました。

2月28日『2013中期管理職講座』の後期第8回として、「企業経営と経済人から見た福祉」を演題に中津商工会議所前会頭（愛宕自動車工業代表取締役）の愛宕久和氏の講演を行いました。

愛宕前会頭は2013年秋の勇退まで2期6年にわたって会頭として中津経済界の先頭に立たれていたましたが、その経験から、商工会議所の祖である波沢栄一の「経営の本質はひとえに社会的責任にある」との言葉の紹介や、中津が生んだ福澤諭吉の「國を支えて國に頼らず」などの名言を引用しながら、社会発展・社会貢献の根本は「私」にあることを強調されました。



講演の様子

ワークセンターシャローム開設1周年



入所式の様子

当法人理事長はじめ受講した主任以上の職員（50人）は、愛宕前会頭が強調された「経営理念」と「地域貢献」の大切さをあらためて確認しました。（経営企画室）

36年目に入るいづみの園についても、特養のアットホームな雰囲気や24時間介護・看護サービスの実施についても評価され、地域社会における福祉の役割について付加価値を高めていく必要性について期待を述べられました。

続けて、自身が10代のころから携わってきた会社の理念として「安全と流通を創造する」で社会貢献していくことが大切であること、めざすのは「工場セント・カンパニー（超優良企業）」であり、そのためには企業理念がしっかりとできることにあります。

3年秋の勇退まで2期6年にわたって会頭として中津経済界の先頭に立たれていたましたが、その経験から、商工会議所の祖である波沢栄一の「経営の本質はひとえに社会的責任にある」との言葉の紹介や、中津が生んだ福澤諭吉の「國を支えて國に頼らず」などの名言を引用しながら、社会発展・社会貢献の根本は「私」にあることを強調されました。

2月28日『2013中期管理職講座』の後期第8回として、「企業経営と経済人から見た福祉」を演題に中津商工会議所前会頭（愛宕自動車工業代表取締役）の愛宕久和氏の講演を行いました。

愛宕前会頭は2013年秋の勇退まで2期6年にわたって会頭として中津経済界の先頭に立たれていたましたが、その経験から、商工会議所の祖である波沢栄一の「経営の本質はひとえに社会的責任にある」との言葉の紹介や、中津が生んだ福澤諭吉の「國を支えて國に頼らず」などの名言を引用しながら、社会発展・社会貢献の根本は「私」にあることを強調されました。



農作業の様子

介護職員初任者研修

受講者募集中
年3回実施

※旧ホームヘルパー2級研修です

どなたでも受講できます

- 取得資格：全課程修了後に筆記試験が行われ、合格者に「介護職員初任者研修修了証明書」が交付されます。
- 研修会場：いづみの園 地域交流ホーム「いづみ館」
- 実施期間：第5期 2014年6月18日（水）～2014年8月19日（火）
第6期 2014年9月4日（木）～2014年11月18日（火）
- 募集定員：40名
- 受講費用：63,700円+テキスト代 6,300円
- お申込み・お問い合わせは
中津総合ケアセンター いづみの園 研修センター
TEL(0979) 33-7070 担当：岩崎、安藤まで

入居者募集中

いづみの園が高齢者のための新しい住まいを提案します。

いづみの森



住宅型 有料老人ホーム

シニアアレジデンス

最高のロケーションに誕生した
自宅感覚で暮らす一戸建てホーム

●24時間365日安心のライフサポーター常駐

●バリアフリー構造・テレビ電話完備

●光通信による見守りシステム

●オール電化・IHシステムキッチン

●在宅介護サービスのご利用が可能

●駐車場（カーポート）完備

〒871-0162 中津市大字永添 2765
<http://www.izuminosono.jp/izuminomori/>

TEL(0979) 33-7070

あなたも介護のプロになるために学んでみませんか？